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会 議 時 間 開会 午前９時 59 分 閉会 午前 11 時 27 分 

場 所 第２委員会室 

出 席 委 員 

委員長  門 馬  功   副委員長  岩 渕  優 

委 員  那 須  勇  委 員  佐藤 真由美 

委 員  岩 渕 典 仁  委 員   佐藤 敬一郎 

委 員   猪 股  晃  委 員  千 葉 信 吉 

遅 刻 

早 退 

欠席委員 

遅 刻  なし 

早 退  なし 

欠 席  菅 原 行 奈 委員 

事務局職員 細川次長兼庶務係長、千葉主事 

本日の会議に

付 し た 事 件 

・議会だより第 73 号の紙面構成の変更について 

・議会だよりのリニューアルについて 

議事の経過 別紙のとおり 

一関市議会委員会条例第 29 条の規定により、ここに署名する。

            委員長
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広聴広報委員会記録 

令和５年３月１日 

（ 午前９時 59分 開会 ） 

委員長 ：ただいまの出席委員は８名であります。 

定足数に達しておりますので、これより本日の委員会を開会します。 

菅原行奈委員より欠席の旨、届出がありました。 

録画、録音、写真撮影を許可しておりますので、御了承願います。 

千田良一議員が辞職されたことに伴い、委員の欠員が生じておりましたが、委員会条例

第７条の規定により、広聴広報委員会委員に千葉信吉議員が、議長より指名されましたの

で、本日の委員会から出席いただいております。 

それでは、これより議事に入ります。 

議会だより第 73 号の紙面構成の変更についてを議題といたします。 

書記より内容について説明させます。 

暫時休憩します。 

(休憩 10：01～10：05) 

委員長 ：再開します。 

ただいま書記より、ページ数の構成を 24 ページから 28 ページにしたいということで、

各常任委員会の視察部分に加えて、あとはあらましとか予算審査特別委員会総括質疑の部

分で若干スペースを取るというような説明です。 

これについて皆さんと意見交換を行います。 

岩渕典仁委員。 

岩渕（典）委員：基本的にはこれでよろしいと思いますが、23 ページの永澤議員の下の空白の部分

は表決が分かれた案件というのが入るのか何が入るのか確認したいと思います。 

委員長 ：千葉書記。 

書記  ：一般質問は一人２分の１ページですので特に意味はありません。 

委員長 ：スペースが広くなっているだけということであります。 

     ほかにございませんか。 

     （「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、以上で意見交換を終わります。 

ただいまの説明のとおり変更することに異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、説明のとおり進めます。 

議会だより第 73 号の紙面構成の変更についての協議を終わります。 
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     次に、議会だよりのリニューアルについてを議題とします。 

     書記より内容について説明させます。 

     暫時休憩します。 

     （休憩 10：07～10：54） 

委員長 ：再開します。 

     議会だよりの編集方針ですけれども、基本方針については幅広い年齢層にという文言を付

け加えました。 

前回話されたように、基本方針と表現方法を分けたというようにお示ししております。 

仕様等について、紙質についてはマットコート紙ということで取りまとめます。 

表紙については、イラストの方向で検討してみるとしたいと思います。 

それから議案審議、請願・意見書等については案のとおりということで、代表質問につ

いては１ページに２会派分、一般質問については１ページ３人分。 

文字数は代表質問が 600 字程度、一般質問が 300 文字程度と、とりあえずしておくと。 

プロポーザルなどで示された後に決まると思っておりますので幅をもたせた表現にして

おきたいと思います。 

新たな記事については、他市町の議会広報、アンケートの意見を参考に皆さんと協議し

ていきたいと思います。 

イメージ的には事務局のほうで具体的に３人の場合とかいろいろやっていただきました

ので、自分たちで貼り付けたイメージでもう一度お話をする必要があるかと思いますが、そ

ういった形で進めたいと思いますが、異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、そのとおり進めたいと思います。 

     次に、委員会の活動報告、政務活動費の収支報告等々についての編集方針の協議に入りた

いと思います。 

暫時休憩します。 

（休憩 10：57～11：16） 

委員長 ：再開します。 

     委員会の活動報告、政務活動費収支報告、それから巻末部分ですけれども、市民の声、あ

んなとこ・こんなとこ、編集後記、次期通常会議のお知らせ、傍聴者数の報告等々について、

編集方針は、常任委員会、特別委員会の活動報告については調査研究内容などの活動実績を

紹介するということで、委員長が執筆するということになります。 

ページ数が少ないということでコンパクトになるため、記事の空きを見ながら掲載して

いく。 

一つの委員会に掲載が偏ることのないよう順番に掲載することにしたいと思います。 

政務活動費の収支報告については、各会派の収支や内容を簡単に分かりやすく掲載し、

詳しくはＱＲコードでホームページに誘導する。 

市民の声、あんなとこ・こんなとこの掲載については、特集記事とかが決まっていない

こともありますし、スペースの問題もクリアしていないことから、今後検討しながらとい

うようにまとめたいと思います。 
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次期通常会議のお知らせについては、議会日程はある程度詳しく掲載したいと、あくま

で予定であると記載する。 

傍聴者数の報告についてはなしとしたいと思います。 

表紙解説についてはこれまでどおり掲載とし、編集委員の名簿はこれまでどおり掲載す

ることにします。 

議会だよりの名称については、いちのせき市議会だよりという文字をデザインで印象づ

けるという方向で進めたいと思います。 

以上のとおり、進めたいと思いますが異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、そのような方向で進めたいと思います。 

     暫時休憩します。 

     （休憩 11：19～11：21） 

委員長 ：再開します。 

     業者選定に当たっては、イラストの話の際に出ましたがプロポーザル方式で進めたいとい

うことを確認したいと思いますがよろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

委員長 ：そのように進めます。 

     次に、次回の協議内容について書記より説明させます。 

     暫時休憩します。 

     （休憩 11：22～11：26） 

委員長 ：再開します。 

     次回の協議については、プロポーザル方式の日程、やり方について協議するということと

して進めたいと思いますがよろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

委員長 ：以上で、議会だよりのリニューアルについて協議を終わります。 

次に次回の委員会について協議します。 

次回の委員会については３月 14 日、13 時 30 分から議会だよりのリニューアルについて

協議することといたします。 

これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんのでさよう決しました。 

以上で、予定した案件の協議を終わります。 

以上で、本日の委員会を終了します。 
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御苦労さまでした。

（11時 27分終了）


